

Elternverein

am Akademischen Gymnasium Innsbruck
c/o Direktion | Angerzellgasse 14, Innsbruck



AKADEMISCHES
GYMNASIUM
INNSBRUCK

www.agibk.at/elternverein
elternverein.agi@tsn.at

Innsbruck, 17. März 2025

Liebe Eltern, Schüler:innen und Lehrpersonen am AGI!

Hat jede/r das Zeug zum High Performer?

Kurt Matzler, renommierter Strategieprofessor, Ultracycling-Experte und Bestsellerautor, ist davon überzeugt. Denn Talente, Ziele und Wege dorthin sind immer höchst individuell. In seinem Vortrag teilt Matzler seine Strategien, die ihm 2022 geholfen haben, eines der härtesten Radrennen der Welt, das **Race Across America**, zu meistern. Wir erfahren von ihm, wie man sein eigenes Potenzial entdeckt und mit einem „**High Performance Mindset**“ motivationale Durststrecken überwindet.

Impulsabend mit anschließender Diskussion zum Thema High Performance Mindset – Grenzen sind nur im Kopf

Donnerstag, 03. April 2025, 18:30 Uhr

Aula des Akademischen Gymnasiums

mit Prof. Dr. Kurt Matzler

Spenden für den guten Zweck

Wie schon beim Race Across America unterstützt Kurt Matzler auch bei dieser Veranstaltung wohltätige Zwecke. Für das AGI verlangt er kein Honorar, wir sammeln an diesem Abend freiwillige Spenden, die zu 100% der weltweiten Bekämpfung der Kinderlähmung zugute kommen.

Bitte um Anmeldung

Um besser planen zu können, bitten wir um **Anmeldung unter**

<https://form.jotform.com/250745271450352>

Zur Person

Kurt Matzler ist Professor für Strategisches Management an der Universität Innsbruck und leitet das Executive MBA-Programm am MCI Innsbruck. Mit über 30.000 Zitationen gehört er zu den führenden Strategieforschern Europas. Zudem ist er Partner bei IMP, einem internationalen Beratungsunternehmen, und Autor mehrerer Fachbücher. Sein neuestes Buch „Das High Performance Mindset“ wurde im April 2023 veröffentlicht.

Neben seinen wissenschaftlichen Erfolgen beeindruckt Kurt Matzler als Extremsportler. Er ist Solo-Finisher des RaceAcross America 2022 und wurde 2024 Ultracycling-Weltmeister (Master Class). Sein Rotary-Team sammelte mit der Teilnahme am Race Across America über vier Millionen USD zur Bekämpfung der Kinderlähmung.

Auf euer Kommen freut sich

der Vorstand des Elternvereins am AGI Innsbruck